

Rolf Fischer:

Dialog mit den Kirchen verstärken

Auf der Landesversammlung des SPD-Arbeitskreises „SPD und Kirchen“ am vergangenen Wochenende wurden neue Vorsitzende gewählt und politische Schwerpunkte verabschiedet. Dazu erklärt Rolf Fischer, kirchenpolitischer Sprecher der SPD-Landtagsfraktion:

Ich freue mich, dass ich zusammen mit Karsten Veth und Pastor Joachim Liß-Walther zu den neuen Vorsitzenden unserer landesweiten Arbeitsgemeinschaft gewählt worden bin. Unser SprecherInnenkreis, der Vorstand der Arbeitsgemeinschaft, hat zudem mehrere politische Schwerpunkte gesetzt. Wir werden uns intensiv für den Schutz des Sonntages einsetzen und die Besonderheit dieses Tages auch gegenüber und innerhalb der großen Koalition deutlich machen. Zudem werden wir den Dialog mit den großen Kirchen fortsetzen und das interreligiöse Gespräch vertiefen; sowohl mit den beiden jüdischen Landesverbänden in Schleswig-Holstein als auch mit Vertretern der Muslime soll ein enges Netzwerk geknüpft werden.

Die Arbeitsgemeinschaft hat einstimmig meine Initiative für einen „Raum der Stille“ im Schleswig-Holsteinischen Landtag unterstützt und wird diese begleiten.